

Desmantelan en Venezuela red de narcotráfico



Operativo antidroga

Caracas, 16 feb (RHC) Funcionarios de Cuerpo de Policía Nacional Bolivariana (CPNB), adscritos a la Dirección de Inteligencia Estratégica en conjunto a las Fuerzas de Acciones Especiales (FAES), Unidad de Operaciones Tácticas Especiales (UOTE), lograron desarticular a una peligrosa organización criminal dedicada al tráfico de drogas.

La información la dio a conocer el jefe de la Oficina Nacional Antidrogas (ONA), M/G Richard Jesús López Vargas, en compañía del comandante General del CPNB, G/D Elio Estrada, desde San Fernando de Apure

Destacó que en el operativo fueron incautadas 192 panelas de cocaína con un peso de 218 kg aproximadamente, a un Grupo Estructurado de Delincuencia Organizada (Gedo), en el sector Puente Rojo Mantecal, municipio Muñoz del estado Apure; “seguiremos combatiendo estas mafias que desde Colombia pretenden violar nuestra soberanía”, recalcó.

Estos importantes resultados obedecen a las instrucciones emanadas del Gobierno Bolivariano de seguir profundizando las investigaciones policiales para poder desarticular y “tocar fuerte” a las estructuras delictivas y dar respuesta permanente al pueblo venezolano.

La ministra del Poder Popular para Relaciones Interiores, Justicia y Paz, A/J Carmen Meléndez, exaltó recientemente la labor de la Oficina Nacional Antidrogas (ONA) en la lucha contra el narcotráfico y los flagelos de la bandas delincuenciales trasnacionales con el tráfico de drogas en el país.

Como parte de la celebración de los 15 años de la ONA, la Ministra informó que desde la configuración de esta institución, el 23 de enero del 2006 por el comandante Chávez, se viene realizando una ardua labor para combatir el tráfico de drogas en el país.

Sostuvo que a través de un trabajo conjunto y articulado con con las diversas instituciones de seguridad del Estado, como la Guardia Nacional Bolivariana (GNB), el CODAI, la Fiscalía y los demás órganos de seguridad ciudadana, se lleva a cabo una ardua labor para mantener la seguridad y la paz de las familias venezolanas.

“Desde la ONA nos mantenemos en esta lucha permanente a pesar de que Venezuela tiene como vecino al país con mayor producción de drogas, se mantiene firme en la lucha contra el narcotráfico, como parte de las políticas públicas” sostuvo la Ministra.

Añadió que a través del Frente Preventivo se está luchando diariamente para mantener a la Patria en paz y con mucha seguridad, “se están realizando diferentes proyectos en cada una de las comunidades y centros desplegados en el país”.

Fuente: Venezolana de Televisión

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/247903-desmantelan-en-venezuela-red-de-narcotrafico>



Radio Habana Cuba